

Tanzen: Zweimal Platz Eins, einmal Platz Drei und einmal Platz Vier für Residenzpaare

Gleich zwei Tanzpaare des Tanzsportvereins „Die Residenz Münster“ ertanzten sich einen Sieg in ihren Klassen. **Sebastian Foppe und Valerie Döring** freuten sich über den Glaspokal, den sie in Bad Lippspringe beim HGR A Turnier für ihren ersten Platz erhielten. Die Freude von **Alexander Klaus Schenk und Sandra Schumacher** über ihren Pokal für den ersten Platz in der Hauptgruppe II D Standard in Haltern am See war mindestens ebenso groß. Die Beiden tanzten erst ihr 3. Turnier und gewannen mit allen ersten Plätzen. **Oswald Kasperczyk und Helga Krüger** tanzten ebenfalls in Haltern in der Sen. II D Standard. In einem Feld von 12 Paaren überzeugten sie die Wertungsrichter und erreichten den 3. Platz. **Reinhold und Ulrike Konopatzky** waren in Gifhorn unterwegs. In der Sen. III B Standard belegten sie im 9-paarigen Feld den 4. Platz, wobei sie auch 6 Bestwertungen erhielten.

Elisabeth Striegan-Böhm

2013-03-20